

San Bartolomé optimiza recursos primando la limpieza y acondicionamiento en parques y jardines, procediendo a la intervención en zonas ajardinadas ubicadas en Carretera LZ-2, calle Circunvalación de San Bartolomé, accesos de entrada a Güime, calle Mayor y en las localidades de El Islote, Mozaga y Montaña Blanca. Operarios municipales, se dedican en exclusividad a pintar muros, bordillos y zonas aceras en todo el municipio, destacando el pintado reciente en Plaza de San Bartolomé, accesos a Mozaga, El Islote, acceso de entrada y salida Campo de Fútbol de San Bartolomé, aceras y bordillos en algunas calles de Playa Honda y Avenida. Estas obras van unidas a trabajos de albañilería, realizados básicamente en aceras en Playa Honda, en las que se ha remozado en algunas zonas el pavimento, y cambio de arquetas en mal estado y peligrosas para el peatón. Asimismo se ha efectuado la pavimentación de varios accesos estrechos en la zona antigua de la avenida, alumbrándolos por ser espacios angostos a la vez que muy transitados. La calle San Borondón de Playa Honda, cuenta con trabajadores que mejoran la accesibilidad de peatones y jardineras, unido a las recientes obras de alumbrado público eficiente.

Plan de asfaltados y reasfaltados en el municipio

Aunque el municipio necesita una mejora urgente en el asfaltado y aceras, se han efectuado varios reparcheos en calles del municipio, y se ha mantenido una reunión con el Cabildo acordando incluir asfaltados y un plan de aceras que beneficie a todo el municipio, como actuaciones urgentes, necesarios y muy demandadas por los vecinos.

Campañas de limpieza

El Ayuntamiento no ha cesado en su empeño de concienciar y llevar a cabo constantes campañas de limpieza de solares, contenedores y zonas aledañas a los mismos, limpieza y colocación de rofe en solares, así como acondicionamiento de las áreas destinadas a basura y residuos; se están realizando podas y reposición de plantas en parques, jardines y medianas, con plantas que lleven bajo mantenimiento pero que sean duras y mejoren la estética de las calles del municipio abaratando el coste en agua y tratamientos.

Andrés Stinga, concejal de obras y servicios públicos destaca, que “son numerosas las actuaciones diarias que se realizan y pocos los operarios de los que dispone el área, pero se está haciendo un gran esfuerzo. Los trabajadores realizan labores barriendo, limpiando,

Escrito por Gabinete de Prensa
Jueves, 21 de Marzo de 2013 13:20

pintando, podando, realizando mejoras en electricidad, madera, fontanería, limpiando solares es decir, efectuando labores de mantenimiento de servicios públicos. Cabe recordar que también el Ayuntamiento ha retirado numerosos vehículos de la vía pública, previo expedientes disciplinarios. Todas estas actuaciones se unen a las campañas de recogidas de enseres y restos de poda, acondicionamientos, servicio de recogida de basura, asumidos en su totalidad por la plantilla de obras y servicios públicos municipales. Sin la ayuda y colaboración de todos es imposible mantener los espacios públicos en óptimas condiciones, aprovechando la ocasión para pedir colaboración ciudadana”.